



510493 - U.S ST PIERRE LA COUR - PORT-BRILLET

TOURNOI INTERNE FUTSAL ROYAL SOLIDAIRE

ACTION

Nom de l'action

TOURNOI INTERNE FUTSAL ROYAL
SOLIDAIRE

Date de l'action

06/01/2024

Public cible

Globalité du club

Nombre de participants

180

Thème de l'action

Engagement Citoyen

Fiches liées

Le foot de coeur

S'impliquer dans la vie de son club

Saluer les personnes de son environnement

Un monde idéal

Descriptif de l'action

Licenciés, éducateurs, parents, bénévoles et supporters étaient réunis le samedi 6 janvier 2024 pour le tournoi Futsal royal de l'USSPB en lien avec l'Association "DREAMTIM 81"! (C'était l'occasion l'occasion pour partager la galette des rois et des reines, d'où le nom "tournoi royal".) PROGRAMME JOURNÉE: * MATIN: Tournoi pour les U7/U9 accompagnés de leurs éducateurs. * APRÈS MIDI : Tournoi des U11 et U13, U13F et U15F. * FIN D'APRÈS MIDI: un temps de convivialité avec les Sponsors autour de la galette des rois. * SOIR: Tournoi avec les U15/U18 et U18F / Seniors et Seniors F / Parents / Éducateurs et Éducatrices / et Vétérans! Convivialité, plaisir et sourires étaient les mots d'ordre de cette longue journée. Choses dites, choses faites. 😊 DREAM TIM 81 Durant toute la journée, nous avons eu plaisir de proposer diverses activités dans le but de récolter des dons pour cette association qui lutte contre la Leucémie et qui reverse tout à l'association de Laurette Fugain depuis 2009. Pourquoi la DREAMTIM81 ? Car TIMothée emporté par la Leucémie en 2007 était la frère d'un ancien joueur de l'USSPB qui était très impliqué dans la vie de notre club et qui est d'ailleurs présent à chaque tournoi futsal royal malgré qu'il vit aujourd'hui dans le Tarn(81) Ruban symbolique, maquillage, tombola, buts marqués, vente de goodies et sensibilisation aux dons du sang et à la maladie... nous ont permis de récolter 408 Euros pour la DREAMTIM 81. L'idée générale de cette action club était de pouvoir s'ouvrir aux autres de manière large, de pouvoir faire connaître les maladies comme celle de la leucémie auprès des jeunes notamment, et enfin de créer une solidarité collective autour d'une cause commune. Une belle réussite ! Preuve en est : une délégation d'une trentaine de licenciés ira dans le Tarn mi juin pour un évènement de l'association "DreamTim81"

Lien de la vidéo

<https://www.facebook.com/watch/?v=1557407291758992>

Photo(s)



























ION

N

SOL

DAIRE

FEDERATION FRANCAISE DE TENNIS

APPLICATION MOBILE
POUR LES LICENCIÉS

- MA LICENCE
- MON PALMARÈS MON CLASSEMENT
- RÉSERVER UN COURT MES RÉSERVATIONS
- CHERCHER UN TOULONNI METROSCAIRE
- CHERCHER UN PARTENAIRE DE JEU

GÉRER SA
À DISTAN

3000
Bras Droit
des Dirigeants

40

AGERRE

ACTION
SOLIDAIRE









